

## Summary of weekly modules

Semaine	A faire en classe	A faire à la maison
<b>Semaine 10</b> 6/4	<b>Les relations humaines</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Mes relations avec les autres</li> <li>la notion de famille</li> <li>Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4</li> </ul> <b>( Domaines 1,2,3,4)</b>	<b>Paragraphe à écrire et réponse orale en classe</b> Qu'est-ce que la famille représente pour vous?  Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4
<b>Semaine 11</b> 27/4	<b>Les relations humaines</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>mes proches et amis</li> <li>l'amitié</li> <li>Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4</li> </ul> <b>( Domaines 1,2,3,4)</b>	<b>Paragraphe à écrire et réponse orale en classe</b> Qu'est-ce que l'amitié pour vous? Qu'attendez-vous d'un/e bon/ne ami/e/ Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4
<b>Semaine 12</b> 4/5	<b>Les relations humaines</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>les conflits chez les jeunes</li> <li>Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4</li> </ul> <b>( Domaines 1,2,3,4)</b>	<b>Paragraphe à écrire et Réponse orale en classe</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Quelles sont les sources de conflits chez les jeunes?</li> </ul> Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4
<b>Semaine 13</b> 11/5	<b>La vie scolaire et professionnelle</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>parcours scolaire</li> <li>le système éducatif Français</li> </ul> <b>( Domaines 1,2,3,4)</b>	<b>Paragraphe à écrire et Réponse orale en classe.</b> Comment comparez-vous le système éducatif français au système éducatif Australien?  Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4
<b>Semaine 14</b> 18/5	<b>La vie scolaire et professionnelle</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>choix de carrière</li> <li>parcours professionnelle</li> <li>Préparatifs de l'examen oral</li> </ul> <b>( Domaines 1,2,3,4)</b>	<b>Paragraphe à écrire et Réponse orale en classe.</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Qu'est-ce qui est important pour vous dans le choix d'une carrière?</li> </ul> Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4
<b>Semaine 15</b> 25/5	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Assessment Task 3 – Speaking</b></li> </ul> 	
<b>Semaine 16</b> 1/6	Apprendre à former ses opinions et à bien écrire. Préparatifs de l'examen écrit. Révisions de grammaire	<ul style="list-style-type: none"> <li>Préparatifs de l'examen écrit.</li> <li>Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4</li> </ul>
<b>Semaine 17</b> 8/6	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Assessment Task 4 – Writing</b></li> </ul> 	<ul style="list-style-type: none"> <li>Préparatifs de l'examen écrit.</li> </ul>
<b>Semaine 18</b> 15/6	<ul style="list-style-type: none"> <li>Activité culturelle.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Fiche de grammaire &amp; Activités à faire faire dans le manuel Cosmopolite 4</li> </ul>

## Summary of weekly modules

Week	To do in class	To do at home
<b>Week 10</b> 6/4	<b>Human relations</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>My relationships with others</li> <li>the notion of family</li> </ul> Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)  <b>( Domain 1,2, 3,4)</b>	Paragraph to be written and answered orally in class  What does family mean to you?  Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)
<b>Week 11</b> 27/4	<b>Human relations</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>my relatives and friends</li> <li>friendship</li> </ul> Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)  <b>( Domain 1,2,3,4)</b>	Paragraph to be written and answered orally in class What does friendship mean to you? What do you expect from a good friend?  Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)
<b>Week 12</b> 4/5	<b>Human relations</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Conflicts among young people</li> </ul> Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)	Paragraph to be written and oral response in class What are the sources of conflict among youth?  Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)
<b>Week 13</b> 11/5	<b>School and professional life</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>school career</li> <li>the French educational system</li> </ul> Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)  <b>( Domain 1,2,3,4)</b>	Paragraph to be written and oral response in class. How do you compare the French education system to the Australian education system? Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)
<b>Week 14</b> 18/5	<b>School and professional life</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>career choices</li> <li>career path</li> </ul> Preparation for the oral exam  <b>( Domains 1,2,3,4)</b>	Paragraph to be written and oral response in class. What is important to you in choosing a career?  Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)
<b>Week 15</b> 25/5	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Assessment Task 3 – Speaking</b></li> </ul> 	
<b>Week 16</b> 1/6	Learn to form opinions and write well. Preparation for the written exam. Grammar Revision	<ul style="list-style-type: none"> <li>Preparation for the written exam.</li> <li>Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)</li> </ul>
<b>Week 17</b> 8/6	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Assessment Task 4 – Writing</b></li> </ul> 	Préparatifs de l'examen écrit.
<b>Week 18</b> 15/6	<ul style="list-style-type: none"> <li>Cultural activity</li> </ul>	Fiche de grammaire & Activities in Workbook ( Cosmopolite 4)